

# Hydranten müssen gut sichtbar sein!

## Hydranten sind der wichtigste Wasserbezugsort für die Feuerwehr bei Brandeinsätzen!

Damit die Feuerwehr bei Brandeinsätzen über das benötigte Löschwasser verfügt, ist es wichtig, dass die Hydranten das ganze Jahr über zugänglich sind. Neben der Zugänglichkeit ist es auch wichtig, dass die Hydranten gut sichtbar sind und nicht z.B. durch Pflanzen, Hecken, Sträucher eingewachsen sind.

### Pflichten der Liegenschaftsbesitzer

Wir sind sicher, dass alle einen gut funktionierenden Löschschutz unterstützen.

Dazu müssen alle Hydranten gut sichtbar, bedienbar und mit einem Feuerwehrfahrzeug jederzeit erreichbar sein. Aus diesem Grund bitten wir alle Liegenschaftsbesitzer, den Zugang zu gewährleisten und entsprechende Arbeiten zu veranlassen:

- Entfernen von Bewuchs, im Umkreis von ca. 0.50 Metern
- Entfernen von Material, welches einen Zugang verhindern

